



Pièces	<b>4 Pièces</b>
Superficie	<b>84 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>538V1848M</b>
Prix	<b>670 000 €</b>

Juan-les-Pins

Maison à vendre (06160)

Nous sommes ravis de vous présenter cette maison jumelée de construction traditionnelle, présentant une superficie totale de 115 m<sup>2</sup>, dans le quartier résidentiel de La Badine, à Juan les Pins. Nichée dans une impasse tranquille, cette propriété se répartie sur 3 niveaux de la manière suivante: Au niveau de la cour se trouve un studio indépendant aménagé avec une salle d'eau et une grande buanderie-cave de 21 m<sup>2</sup>. Les plans de la maison sont prévus pour que ce niveau puisse communiquer avec les étages supérieurs. Au premier étage, le hall d'entrée s'ouvre sur un séjour lumineux, donnant sur une ...

*We are delighted to present to you this traditionally built semi-detached house, with a total surface area of 115 m<sup>2</sup>, in the residential area of La Badine, in Juan les Pins. Nestled in a quiet cul-de-sac, this property is spread over 3 levels as follows: At the level of the interior courtyard, there is a studio fitted out with a bathroom and a large laundry room-cellar of 21 m<sup>2</sup>. On the first floor, the entrance hall opens onto a bright living room, opening onto a south-facing terrace. The kitchen open to the living room, gives access to the back of the house to a shaded terrace with dining ...*

## **CIEL AZUR IMMOBILIER**

2 RUE PIERRE LOTI - 06160 JUAN-LES-PINS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

